

Termin vereinbaren

Rufen Sie an und machen Sie einen Termin.

Die Telefon-Nummer ist:
0151 61091020

Oder schreiben Sie eine E-Mail an:
m.schaak@ummeln.de

Der FuD – Familienpate ist
in der Innenstadt von Bielefeld.

Die Adresse ist:
Niederwall 18
33602 Bielefeld



Der FuD - Familienpate

FuD ist kurz für:

Familienunterstützender Dienst.

Der FuD – Familienpate hilft und berät:

- Menschen mit Behinderung
- Angehörige von Menschen mit Behinderung.
Zum Beispiel Eltern.

Der FuD – Familienpate hilft Familien in Bielefeld und Gütersloh.
Mehr Infos stehen auf der Internet-Seite:
www.ummeln.de/FUD

Der FuD – Familienpate ist ein Angebot von der Diakonischen Stiftung Ummeln.

Diakonische Stiftung Ummeln
Veerhoffstraße 5, 33649 Bielefeld

Verantwortlich:
www.ummeln.de/Impressum

Bilder: Diakonische Stiftung Ummeln | Lebenshilfen für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. | Illustrator Stefan Albers, Atelier Flechtmaul, 2013

U DIAKONISCHE STIFTUNG
UMMELN

Leben mit Zukunft

FuD - Familienpate

**Beratung und Hilfe im Alltag
für Menschen mit Behinderung**



www.ummeln.de

Unser Angebot

Wir sind für Familien da, in denen Menschen mit Behinderung leben.

Wir beraten und informieren.

Zum Beispiel über passende Hilfs-Angebote.

Wir helfen.

Zum Beispiel beim Ausfüllen von Anträgen. Und wir begleiten Sie zu Terminen.

Wir begleiten Menschen mit Behinderung in der Freizeit.

Zum Beispiel bei Ausflügen oder Spiele-Nachmittagen.



Die richtige Hilfe für jeden

Jeder Mensch ist anders.

Deshalb braucht jeder Mensch andere Hilfe.

Wir suchen aus allen Hilfs-Angeboten die passende Hilfe für Sie.

Wichtig ist,

Sie entscheiden immer selbst:

- Wie will ich leben?
- Welche Hilfe möchte ich bekommen?
- Wie viel Hilfe brauche ich?

Wir sind für Sie da.

Sie können zu uns kommen.

Oder wir kommen zu Ihnen nach Hause.



Wer bezahlt die Kosten?

Die Pflegekasse bezahlt die Kosten.

Aber der Mensch mit Behinderung muss einen **Pflegegrad** haben.

Das heißt:

Man muss einen Antrag bei der Pflegekasse stellen.

Wir informieren Sie.

Und wir helfen Ihnen beim Antrag.

Die Pflegekasse entscheidet dann: Braucht der Mensch mit Behinderung Hilfe bei der Pflege?

Wenn ja,

wie viel Hilfe braucht der Mensch.

